

人権 まんが 未来ちゃん

第57回 新型コロナウイルスに負けないぞ

作画 南一平

が説
まんが人権解



国内でも新型コロナウイルス感染症が広がる中、自らの感染への不安や偏見によって感染者やその家族、濃厚接触者、治療にあたる医療従事者の方々などに対し、誹謗中傷や差別的な事象がおきています。また、インターネットやSNS上でも、心ない投稿が後を絶ちません。

日本赤十字社は、差別や偏見が生じる理由として、「見えない敵（ウィルス）への不安から、特定の対象を見える敵とみなして嫌悪の対象となります。嫌悪の対象を偏見・差別し遠ざけることで、つかの間の安心感が得られる」と説明しています。

私たちがこれまで経験したことのない新型コロナウイルスに対しては、誰もが不安や恐れがあるかもしれません、が、どんな状況であっても不当な差別や偏見、いじめにつながる行為は許されるものではありません。

今、私たちが闘う相手はウイルスそのものであり、人ではありません。不確かな情報や誤った認識に惑わされることなく、国や県・市など公的機関が発信する確かな情報に基づき、冷静な判断と人権に配慮した行動が求められています。